



Ein zufriedener Vorstand der Sudbürger und Löschzugführer Dirk Jacobs (2.v.l.).

## Die „Sudbürger“

# Zweifaches Dankeschön

Den Helfer/innen, die sich so tatkräftig an der Umsetzung des Sudbürger Osterfeuers beteiligt haben, dankte der Bürgerverein mit einem gemütlichen Abend in der Gaststätte im Cronenberger Bahnhof. Aber auch der Erlös für den guten Zweck konnte direkt überreicht werden.

Das traditionelle Feuer am Ostersonntag war zur Freude des Bürgervereins mehr als gut besucht, doch dahinter steht auch unglaublich viel Arbeit. Wie Gerrit Langefeld, 1. Vorsitzender, bereits im Nachgang erklärte, seien die Helfer/innen dabei über sich hinausgewachsen. Dafür bedankten die „Sudbürger“ sich nun bei einem gemütlichen Essen im Cronenberger Bahnhof. Dazu war auch Dirk Jacobs eingeladen, Löschzugführer der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg. Auch die Cronenberger Wehr hatte mehrere Kräfte für das Osterfeuer bereitgestellt, für den Fall der Fälle, doch hier kommt das zweite Dankeschön, denn Jacobs konnte einen Spendenscheck für die Jugendfeuerwehr Cronenberg entgegennehmen. Der Erlös der Osterveranstaltung brachte 500 Euro für die jungen Kamerad/innen zusammen.